

Artistas complutenses triunfan en el Premio Internacional Giovane Scultura celebrado en Italia

► CINCO DE LOS **DIEZ ESCULTORES** SELECCIONADOS DE NUESTRO PAÍS HAN PASADO POR LAS **AULAS COMPLUTENSES**. UNO DE ELLOS, **SUSANA BOTANA**, SE HIZO CON EL **PREMIO JOVEN DE ARTES PLÁSTICAS** EN LA EDICIÓN DE 2008



Diez escultores españoles, de menos de cuarenta años, han sido seleccionados para el Premio Internacional Giovane Scultura, promovido por el Studio Copernico de Milán y la Fundación Francesco Messina en Italia. Cinco de ellos han pasado por las aulas de la Universidad Complutense: Cristina Almodóvar, Julio Adán, Sol Martínez, Antonio Vigo Pérez y Susana Botana. La colección de la UCM cuenta con obra de esta última artista, ya que fue la ganadora del Premio Joven en la edición de 2008.

Botana ha participado con siete esculturas de piedra, madera y zinc. La comisaria Lorena Martínez de Corral le pidió que escogiera ella misma las piezas que considerase que mejor la



En la imagen grande, vista del centro Materima. Sobre estas líneas una de las obras de Susana Botana.

representan. Una vez elegidas las obras, la también complutense Deniz Ustundag diseñó un bello catálogo.

Este premio reúne a diez artistas italianos con diez de un país invitado. En esta segunda edición se invitó a Martínez de Corral a comisariar la selección y exposición de los diez escultores de nuestro país. Desde el 9 de octubre y hasta el 20 de noviembre, Materima, centro para la promoción, difusión y exposición de artes plásticas, en Casabeltrame (Novara, Italia) albergará la exposición con las obras de los veinte artistas elegidos.

Los otros artistas españoles seleccionados son Rómulo Celdrán, Fanny Galera, Enrique Mesonero, Xavi Muñoz y Anna Talens. ■